



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

1 月下旬より 1 週間ほどかなり寒い日が続きました。それに伴いましてインフルエンザと風邪が本校でも流行して、2 月 3 日には児童の 2 割近い子が欠席しました。クラスによっては学級閉鎖かと心配しましたが、市教委とも連絡を取り合い閉鎖せずに済みました。欠席者の半分くらいがインフルエンザが原因でした。先週より暖くなったせいか、欠席者は徐々に減っています。ちなみにコロナ感染はいません。ここ数年インフルエンザは流行しなかったせいか、子ども達はインフルエンザに感染しやすいように感じます。

2, 12月子どもの学校評価

12 月の子ども達の学校教育目標についての自己評価の結果です。6 月とほぼ同じ結果で「高い傾向」にあります。特に「人が困っている時進んで助ける」が6月調査より改善しました。

児童質問紙調査より (達成目標数値 80 % = 3.2 以上)

学校目標	評価内容	6月	12月	課題学年
よく考える子	課題に向けて自分で考え自分から取り組むことのできる子	3.3	3.4	3年 2.9

学校目標	評価内容	6月	12月	課題学年
心豊かな子	人が困っている時は進んで助ける	2.5	3.0	2年 2.8 3年 2.0
	いじめはどんな理由があってもいけない	3.7	3.8	なし

学校目標	評価内容	6月	12月	課題学年
たくましい子	自分のよいところに気づく	3.4	3.4	3年 2.9
	物事を最後までやり遂げて嬉しい経験	3.6	3.6	なし

3, 2/1 (水) 5年生お魚教室

5 年生の社会科の一環で那覇市や仲卸業者の方が来校して「お魚教室」が開催されました。当日是那覇市のマグロ漁業の状況やマグロの種類、マグロを解体して試食してみるなど、普段経験できないことを学習できました。充実した時間になりました。



4, 2月の表彰朝会

バレー部さんが市のブロック大会で準優勝、4 年の塚木杏樹さんが JA の書道と交通安全ポスターコンクールで優秀な成績で表彰されました。

5, 1校1運動

市教育委員会が推奨する1校1運動を本校は「縄跳び」に取り組んでいます。2/7の体育朝会では



「長縄」にチャレンジしました。写真は5年生体育委員会の模範長縄の様子です。